

Brigadas de la Fuerza Aérea

Escrito por Eduardo Lunazzi
Miércoles, 06 de Octubre de 2010 11:37 -

La Fuerza Aérea Colombiana (FAC) viene realizando jornadas de Apoyo al Desarrollo con la comunidad de las islas y Brigadas Médicas, prestando servicios de vacunación, peluquería, renovación de cédulas y expedición de tarjetas de Identidad. La gran jornada doble está proyectada para los próximos 23 y 24 de octubre, después de realizar tamizajes a los pacientes que requieren atención médica o programación de cirugías.

Las fechas previas serán el 9 de octubre en las instalaciones del First Baptist School y el 16 de octubre en la iglesia de Sound Bay. Estos servicios son gratuitos pero las personas deben presentar la cédula y el carnet de vacunación.

Primer tamizaje

El pasado 2 de octubre se inició el tamizaje en la Escuela Misión Cristiana de San Andrés, donde se atendieron 106 pacientes en medicina general, 75 en odontología, 36 en peluquería y se aplicaron 35 dosis de vacunación a un aproximado de 17 pacientes; además se brindó a los asistentes una charla sobre sustancias psicoactivas y salud sexual.

Estas jornadas son lideradas por personal de la FAC, entre ellos oficiales, sub oficiales, profesionales de la Reserva con apoyo del equipo de trabajo que tiene esta institución en la isla.